



Fitch Ratings: Irapuato tendrá finanzas sanas al menos hasta 2026

Es uno de los tres municipios a nivel nacional que cuenta con calificación AAA+

IRAPUATO, Guanajuato. Para la calificadora internacional **Fitch Ratings**, este municipio cuenta con una **solidez que le garantiza tener finanzas sanas de aquí al 2026.**

Destaca que Irapuato **es uno de los tres municipios a nivel nacional que cuenta con calificación AAA+**, la más alta que puede considerarse para un municipio, al contar actualmente con una deuda 261 millones de pesos, lo cual que le permitiría contratar una deuda hasta por 222 millones de pesos, sin afectaciones en sus finanzas.

“El manejo de la liquidez es consistente, ya que usualmente mantiene reservas líquidas de al menos 200 millones y cuentas por pagar menores a 80 millones al cierre de los ejercicios. A abril de 2022, el efectivo disponible ascendía a 709. 4 millones y las cuentas por pagar fueron de 77 millones”, señaló el reporte de Fitch Ratings.

Fitch Ratings consideró que incluso, si fuera necesario, **Irapuato podría ampliar el margen de su deuda**, pues cuenta con solidez financiera hasta 2026.

“La afirmación de las calificaciones refleja las expectativas de Fitch de que las métricas de sostenibilidad de la deuda de Irapuato se mantendrán sólidas durante un horizonte de calificación 2022-2026, debido a que están respaldadas por un desempeño financiero estable y sólido”.

Actualmente, explicó, la fortaleza de sus finanzas radica en que **ha mejorado la recaudación propia**, que se logró gracias a que dio beneficios fiscales, facilidades de pago y medidas de cobro coactivo para motivar a los contribuyentes a pagar y evitar que aumente la cartera vencida.

Irapuato obtuvo su primera calificación crediticia en el año 2001, luego, a partir del ejercicio 2004 y hasta este año, se ha sometido a la evaluación crediticia manteniéndose como el primer municipio de Guanajuato en obtenerla, ya que solo el Gobierno del Estado cuanta con la AAA+.